
17 ноября в гости к 6б приходила специалист наркологического диспансера. Состоя-

лась беседа о наркотических веществах, вреде электронных сигарет. Ребята задавали 

много вопросов на которые получили исчерпывающие ответы. 

 

 

   

    


